
Resposta ao Requerimento nº 604/2024
Autoria: MAYR
Assunto: Informações sobre as passagens de veículos sob a linha férrea.

Exmo. Sr.

SIDMAR RODRIGO TOLOI 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 28 de maio de 2024.

  LUCIMARA ROSSI DE GODOY 

                                      Prefeita Municipal



Proc. Administrativo 2- 7.855/2024

De: Cilene S. - SMU-DPO

Para: SG-DRI - Departamento de Relações Institucionais 

Data: 20/05/2024 às 14:15:35

Setores envolvidos:

SMU, SG-DRI, SMU-DPO, SMU-AS

REQUERIMENTO 604 DA 13ª SESSÃO

 

Ao Departamento de Relações Institucionais

 

Encaminhamos em anexo  resposta ao Requerimento 604/2024 da 13º Sessão.

 

At.te

_

Cilene da Silva 

Diretora de Departamento de Projetos e Sinalização

Anexos:

requerimento_trem_intercidades.pdf



SECRETARIA DE MOBILIDADE URBANA

Valinhos, Estado de São Paulo, 20 de maio de 2024.

DE: Secretaria de Mobilidade Urbana – S.M.U.
PARA: Departamento  de Relações Ins tucionais / S.G
REF:  – DRI/SG – Requerimento nº 604/2024  – 13º Sessão – Processo Administra vo nº
7.855/2024  .  

Em atenção ao Requerimento nº 604/2024  – 13º Sessão – Processo Administra vo
nº  7.855/2024  .  ,  da  autoria  do  Nobre  Vereador  Luiz  Mayr  Neto,  Informações  sobre  as
passagens de veículos sob a linha férrea 

(1)  Existem estudos para ampliar a dimensão das passagens existentes sob a linha
férrea no Município, como a do Pedrão Lanches e da Fonte Mécia?(sic)
(2)  Há  conversas  rela vas  a  este  assunto  com  a  concessionária/empresa/órgão
responsável  pela  administração  da  linha  férrea?  Em  caso  posi vo,  enviar  os
documentos rela vos .(sic)
(3) Quais as jus fica vas e entraves para que uma ampliação não ter ocorrido ainda,
pensando na atual falta de fluidez no trânsito nestas regiões? .(sic)

 
1 – Sim. Está previsto no projeto do trem intercidades da Secretaria de Transportes
Metropolitanos do Governo do Estado de São Paulo.
2– Respondido no item 1
3 – Respondido no item 1 

Limitados ao exposto, subscrevo-me.

Atenciosamente,

Crislânio Lopes da Silva

Secretário

Cilene da Silva

Dept. de Projetos e Orçamentos

Diretora
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